
ご多忙の中、半数以上（62.1％）の方にご返信をいただき、誠にありがとうござい
ます。
ご返信いただきました評価点の集計と、皆様からのコメントに関するお返事をご報
告申し上げます。まだまだ至らぬ点も多いかと存じますが、今後とも引き続きよろし
くお願い申しあげます。

ポシブル烏丸御池 スタッフ一同

アンケートのご協力ありがとうございました

◎各項目の平均（前回調査時と比較）

左のクモの巣チャートは前回（昨年）の調査との
差異を表しています。下の表は評価の内容です。

全体的に高い評価をいただき、有り難く存じま
す。今後もスタッフ一同、よりいっそう気を引き締
めて取り組んでまいります。

お気づきの点がございましたら、いつでも結構
ですのでご遠慮なくお申し付けください。皆様の
お言葉が私たちの一番の糧です。
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通気が悪い。道路側のガラス面の上部を開け（
要工事）、事務スペースの窓を開ける。エアコン
の効きより命が大切。今の状態は三密を避け
る基準を満たしていない。人と人の間隔が近す
ぎる。

出入口の扉と対角の事務スペース側の窓は常に開け換気
させていただいております。ガラス面上部は建物の構造上
開けることができません。申し訳ございません。ご利用者さ
まとスタッフのマスク着用、手指や設備の小まめな消毒を行
っております。また、限られたスペースですが、できるかぎり
密を避けるよう工夫しております。

現在は「3密」と思いますが、どうでしょう？

コロナ禍、情勢の中ポシブルの皆様方の気配り
感謝いたしております。今後ともよろしくお願い
します。

これからもコロナウイルス対策を講じながら、安全にご利用
していただけるようサービス提供をさせていただきます。今
後ともよろしくお願いいたします。

いつもありがとうございます。体力がついたと実感していた
だけ、嬉しく思います。当事業所も感染しないよう防止策を
徹底してまいります。皆さまにも、普段から基本の「手洗いう
がい」、「栄養と休養」をしっかりとって免疫力を落とさないよ
うに気を付けていただければ幸いです。ご協力のほどよろし
くお願い致します。またご自宅での運動やストレッチのご提
案もできますので、お声掛けください。

いつもありがとうございます。基本的にご利用枠は週2回ま
でとなっておりますが、スポット利用という形での増回利用
は可能でございます。

できる方にはご自身でマシンの数字合わせ（セット）をして
いただいておりますが、見えにくい・手の力が入りにくいなど
困難な場合はスタッフが合わさせていただきます。いつでも
お声掛けください。

ご協力ありがとうございます。今後ともどうぞよろしくお願いします。

ご意見・ご質問 スタッフからのお返事

良い場所ポシブルが出来て良かった。出来れ
ば週3回行けたら？

マシンで数字を合わせるのを自分でしなければ
と思うのですが、見えにくく腰をきつく曲げられ
ません。職員さんの手を煩わせて申し訳ありま
せん。

運動だけでなく交流の場としも楽しくご利用していただけて
幸いです。ポシブルをご利用していただいたことで、元気に
なられることがスタッフの一番の喜びです。

一人暮らしなので、皆さんとお話が楽しい。コロ
ナウィルス感染で外出ができなくなりましたが、
これからは元気で外出もして少し歩いて運動も
して頑張ります。

少しづつ体力が改善しているようです。機械によ
る負荷が今は丁度よさそうです。このまま努力
を継続していきたい。

いつもご利用ありがとうございます。これからも皆さまの身
体能力の向上・維持ができるようなプログラム提供させてい
ただき「ポシブルに来れば元気になる」と実感していただけ
るようサポートさせていただきます。今後もどうぞよろしくお
願いいたします。

貴重なご意見を多数お寄せ頂き、誠にありがとうございました。弊社の運営体制等につきまして、特にご意見
を頂戴したものを下記にご紹介させて頂きます。コメント内容は、趣旨を変えない程度に若干文言を変えさせ
ていただいております。

トレーニング以外にイベントを増やして交流して
仲間意識の向上を図れると良い。

いつもありがとうございます。以前実施していたような「外出
トレーニング」など普段のトレーニングとは違った取り組みも
検討させていただきます。

私は足が悪いためポシブルがなかったら今の私
はどうなっているのか分かりません。皆様のお
かげで元気にしています。本当にありがとうござ
います。

インフルエンザの予防接種をしていても、インフ
ルエンザに感染する年もあるのですが、この冬
はクリアできたことで、体力がついたのではない
かと思っています。これからはコロナとの共存と
なりますが、先ずは「感染しないように」が第一
と考えています。免疫力を付ける為に、家でも
少し意識が高まりました。心して時間をかけてス
トレッチなどしています。


